



たんせいの四季

太子東中学校だより

No. 212

2025. 7. 18 (金)

校長 大西 一夫

「1学期をふりかえって」

～前期生徒会の挑戦とともに～

みなさん、この1学期で「自分が成長した」と感じる瞬間はありましたか？勉強や部活、友だちとの関わりなど、毎日の学校生活の中で経験した小さな挑戦が、少しずつ自信につながっています。教室では、授業やグループ活動を通じて助け合う姿が多く見られました。クラスの雰囲気は緊張も解け、安心して過ごせる居場所づくりができてきつつあります。

そんな中、学校に新しい風を吹き込んだのが前期生徒会の取り組みです。「もっと魅力ある学校にしたい」「みんなが過ごしやすい時間をつくりたい」という思いから、校則改正をはじめ、さまざまな取り組みが生まれました。

たとえば、先月試行された「シエスタ」は、昼休みに昼寝の時間を設け、その後ストレッチで体をほぐす新しい試みでした。短い時間ながら午後の授業への集中を助ける効果が期待されています。また、「ハッスルデー」は、毎月の恒例行事となり、学年やクラスの壁を越えたレクリエーションを行い、自然と笑顔が広がる時間となりました。企画や運営を生徒会メンバーが主体的に進め、学校の空気を大きく変えています。



7/14 ハッスルデー

先日行われた後期生徒会役員選挙により、新しいメンバーが決定し、夏休みから活動を開始します。2学期には文化発表会や体育大会など、みんなで協力して取り組む行事が控えています。さらに新しいアイデアで学校を盛り上げ、みんなで「より魅力的な学校」をつくっていきましょう。

学校より

- ・一学期間太子東中学校のさまざまな取り組みにご協力をいただきありがとうございました。二学期も生徒たちの健やかな成長のために、学校の活動にご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
- ・夏季休業中の学校の電話対応時間は8:00～16:30とさせていただきます。
- ・次回の「たんせいの四季」の発行は9月で8月はお休みします。